



ENGLISH

BEFORE USING THE DEVICE, PLEASE READ THE FOLLOWING INSTRUCTIONS COMPLETELY AND CAREFULLY. CORRECT APPLICATION IS VITAL TO THE PROPER FUNCTIONING OF THE DEVICE.

INTENDED USER PROFILE

The intended user should be a licensed medical professional, the patient or the patient's caregiver. The user should be able to read, understand and be physically capable of performing the directions, warnings and cautions in the information for use.

INTENDED USE / INDICATIONS

DonJoy Ostearthrop is designed to provide support, stabilization and partial immobilization (restriction of movement) of the spine.
• Postural dysfunction associated with Parkinson's disease
• Traumatic fractures
• Osteoporosis
• Stable vertebral fractures
• Osteoarthritis
• Dorsal hyper-kyphosis
• Moderate scoliosis
Contraindication characteristics:
Compression - Insure a loose compression sleeve on the segment corporal grâce à une construction élastique.
Soutien: Soft/good semi-rigid design to restrict motion through elastic or semi-rigid construction.
Immobilization: Providing immobilization or controlled movement of the body segment.
Protection: Providing mild protection of the body segment for acute and prophylactic care.

CONTRAINDICATIONS

Lunges and ulcerations, pulmonary, cardiovascular or skeletal conditions which pose risk to be made worse as a result of compression of the abdomen and/or pressure on displaced fractures.

Do not use if you are allergic to any of the materials contained within this product.
WARNINGS AND PRECAUTIONS
The product is intended for single users only.
We recommend that the first application be made under supervision of a health care professional.
The frequency and duration of use should be determined by a medical professional.
Contact your health care professional if you are in doubt about the application.
Do not wear the device near to open flames.
The frequency and duration of use should be determined by your healthcare professional.
Direct contact of the device to very sensitive skin may cause redness of irritation. Immediate medical attention is needed in case of intolerance.
Do not touch the DonJoy Ostearthrop too tightly, as this could lead to local pressure symptoms.
Do not apply to open wounds.
If patient experiences any pain, swelling, sensation changes, or any unusual reactions while using this product, consult your healthcare professional.
Note: Contact manufacturer and competent authority in case of a serious incident arising due to usage of this device.

ASSEMBLING, FITTING AND APPLICATION INSTRUCTIONS

The product is designed to be worn during normal everyday activities. It peut être porté sur un t-shirt.

The medical/orthopedic technician will explain the application of this back brace and make all adjustments necessary for a proper fit.

• The shoulder straps need length adjustment after identifying the ideal length in correspondence with your body dimensions.

11. Cut both shoulder straps to length when you're confident you have identified the right length for ease of use. Wear the back brace a couple of times to test its length.

Foot straps are marked with symbols to help fasten the straps in the right order.

ASSEMBLING THE MODULAR BACK BRACE

Cette orthèse dorsale est formée de 2 parties : la ceinture lombaire avec sangle de tension et la structure dorsale avec bretelles.

This back brace is formed of 2 parts: the lumbar belt with tension strap and the dorsal frame with shoulder straps. Both parts are fixed together to obtain different dimensions du corps, à la longueur de la colonne vertébrale ou à la taille.

HOW TO ASSEMBLE THE DORSAL FRAME WITH SHOULDER STRAPS TO THE LUMBAR BELT

Open the lumbar belt and lay it flat on the surface with the inside upwards.

12. The lumbar belt strap (step 1) is positioned in the middle of the lumbar belt with the dorsal border aligned with the dorsal border of the lumbar belt (2).

13. The lumbar belt strap (step 1) is positioned in the middle of the lumbar belt with the dorsal border aligned with the dorsal border of the lumbar belt (2).

14. Open the dorsal border of the pocket in which the dorsal frame is placed and fix the horizontal loop (step 4) of the lumbar belt to the hook step (5) in the pocket of the dorsal frame. In this way the dorsal frame is kept in the pocket (6) and fixed firmly to the lumbar belt.

15. Fix the shoulder straps (step 7) to the crossing shoulder strap ends (8).

FOR AN INDIVIDUALIZED PERSONALIZATION

Pour un ajustement et un fonctionnement individualisé, le conseiller médical/technicien orthopédique peut confirmer le renfort dorsal en aluminium pour l'ajuster à la courbure de la colonne vertébrale. Le renfort en aluminium peut être coulé de la poche, et après avoir été confirmé pour s'adapter au patient, placé dans la poche.

APPLICATION OF THE BACK BRACE

1. Place the lumbar belt and loosen all straps.

2. Put on the lumbar belt and tighten the tension straps ("Y") and both "Y"-tabs of the shoulder straps left and right on the lumbar belt.

3. Adjust your spine as a back brace through the loops made by the crossing shoulder straps.

4. Close the lumbar belt around your waist.

5. Secure the lumbar belt firmly around your waist by pulling on both lumbar belt tension straps ("Y") and fixing them anteriorly.

6. Cross both shoulder straps ("Y"-tab) in the front area of the lumbar belt, behind the waist, for easy adjustments.

The pulling tension of the shoulder straps can be easily adjusted to patient needs during daily activities.

CLEANING INSTRUCTIONS

The aluminum dorsal frame should be taken out of the brace during wash. Please check you place the stay back after washing in the pocket, in a way so that the shape follows the curvature of your spine.

Hook fasteners of the straps and belt should be closed for washing to avoid any damage.

Hand wash the product with lukewarm water ("37°) and neutral soap, then rinse it carefully with clean water.

Air dry and keep it away from heat sources. Do not machine dry. Do not iron.

Contact your medical advisor/orthopedic technician in case of problems or worn components which need replacement.

COMPOSITION

Polyurethane fibre, Polyester, Polyamide, Cotton, Elastane, Carbon, Aluminum



NOT MADE WITH NATURAL RUBBER LATEX

GARANTIE DJO, LLC réparera ou remplacera tout ou partie de la unité et sus accessoires por defecto si los materiales o fabricación de la unidad o de sus accesorios para la reparación o sustitución por un período de seis meses a partir de la fecha de venta. De las mesure où les termes de cette garantie sont incomplis avec les normatives locales, les dispositions de ces réglementations locales, régénar les dispositions de dichas normativas locales.

AVIS: BIEN SE HAN HECHO TODOS LOS ESFUERZOS POSIBLES CON LAS TÉCNICAS MÁS MODERNAS PARA OBTENER LA COMPATIBILIDAD MÁXIMA DE LA FUNCIÓN, RESISTENCIA, DURABILIDAD Y COMODIDAD, NO EXISTE GARANTÍA ALGUNA QUE SE EVITARÁN LESIONES DURANTE EL EMPLEO DE ESTE PRODUCTO.

NOTICE: WHILE EVERY EFFORT HAS BEEN MADE IN STATE-OF-THE-ART TECHNIQUES TO OBTAIN THE MAXIMUM COMPATIBILITY OF FUNCTION, STRENGTH, DURABILITY AND COMFORT, THERE IS NO GUARANTEE THAT INJURY WILL BE PREVENTED THROUGH THE USE OF THIS PRODUCT.

FRAANÇAIS

VEUILLEZ LIRE ATTENTIVEMENT LA TOTALITÉ DES INSTRUCTIONS SUIVANTES AVANT D'UTILISER LE DISPOSITIF. UNE MISE EN PLACE CORRECTE EST INDISPENSABLE AU BON FonCTIONNEMENT DU DISPOSITIF.

PROFIL DE L'UTILISATEUR

Le utilisateur doit être un professionnel de la santé agréé, le patient ou le soignant du patient. L'utilisateur doit être capable de lire, comprendre et être physiquement capable d'exécuter toutes les instructions, avertissements et précautions fournis dans les consignes d'utilisation.

UTILISATION / INDICATIONS

DonJoy Ostearthrop est conçu pour assurer une stabilité et une immobilisation partielle (restriction de mouvement) de la colonne vertébrale.
• Dysfonctionnement postural associé à la maladie de Parkinson
• Fractures traumatiques
• Osteoporose
• Fractures vertébrales stables
• Osteoarthrite
• Dorsal hyper-kyphosis
• Moderate scoliosis
Caractéristiques:
Compression - Insure une compression suave du segment corporel grâce à une structure élastique.
Soutien: Soft/good semi-rigid design to restrict motion through elastic or semi-rigid construction.
Immobilisation: Providing immobilization or controlled movement of the body segment.
Protection: Providing mild protection of the body segment for acute and prophylactic care.

CONTRAINDICATIONS

Lésions et affections cutanées, pulmonaires, cardiaques ou squelettiques qui risquent d'être aggravées par la compression de l'abdomen et/ou pression fracturale.

Ne pas utiliser si vous êtes allergique à l'un des matériaux contenus dans ce produit.

WARNINGS AND PRECAUTIONS

Le produit est destiné pour être utilisé par un professionnel de la santé.
Le produit doit être effectué par un professionnel de la santé, si ce n'est pas le cas, il devra être effectué sous la supervision d'un professionnel de la santé. Ne pas toucher le DonJoy Ostearthrop, car cela pourrait entraîner des erreurs ou des dommages.
Nous recommandons que la première application soit effectuée par un professionnel de la santé, mais si vous avez des doutes sur l'application, contactez votre professionnel de la santé. Nous recommandons que la première application soit effectuée par un professionnel de la santé, mais si vous avez des doutes sur l'application, contactez votre professionnel de la santé. Ne pas toucher le DonJoy Ostearthrop, car cela pourrait entraîner des erreurs ou des dommages.
Ne pas porter le dispositif près d'open flames.
La fréquence et la durée de l'utilisation doivent être déterminées par un professionnel de la santé.
Contactez votre professionnel de la santé si vous avez des doutes sur l'application.
Ne pas porter le dispositif près d'open flames.
La fréquence et la durée de l'utilisation doivent être déterminées par un professionnel de la santé.
Contactez directement le fabricant si vous avez des réactions ou des irritations. Une attention médicale immédiate est nécessaire en cas d'intolérance.
Ne pas toucher le DonJoy Ostearthrop trop serré, as cela peut entraîner des symptômes de pression.
Ne pas porter le dispositif à l'ouverture.
Remarque : Contacter le fabricant et l'autorité compétente en cas d'accident grave résultant de l'utilisation de ce dispositif.

ASSEMBLING, FITTING AND APPLICATION INSTRUCTIONS

Le produit est conçu pour être porté durant les activités quotidiennes normales. Il peut être porté sur un t-shirt.

Le conseiller médical/orthopédiste expliquera l'application de cette ceinture dorsale et effectuera tous les ajustements nécessaires pour une bonne adaptation.

10. Les bretelles doivent être ajustées à longueur égale pour identifier la longueur idéale en fonction de vos dimensions corporelles.

11. Pour que vous ayez sûrement identifié la longueur idéale pour une application complète, coupez les deux bretelles à la longueur souhaitée.

12. Coupez les deux bretelles jusqu'à ce que vous soyez sûr(e) que la longueur idéale pour une application complète a été identifiée.

13. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

14. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

15. Portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

16. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

17. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

18. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

19. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

20. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

21. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

22. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

23. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

24. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

25. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

26. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

27. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

28. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

29. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

30. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

31. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

32. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

33. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

34. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

35. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

36. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

37. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

38. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

39. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

40. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

41. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

42. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

43. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

44. Si vous souhaitez être sûr(e) que la longueur idéale a été identifiée, portez l'attache dorsale quelques fois pour vérifier la longueur idéale.

DANSK

LÆS VENLIGST FOLGENDE ANVISNINGER GRUNDIG IGENEM, INDEN DU BRUGER ENHEDEN. DEN KORREkte ANVENDELSE ER VIGTIG FOR AT ENHEDEN FUNGERER KORREKT.

TILSTÆNT BRUGERPROFIL

Den korrekte bruger er en licencieret læge, patientens plejer eller et familiemedlem, som plejer patienten. Bruger skal kunne læse, forstå og være i stand til at udøve vejdøgningerne, afdavlene og sikringsanordningerne i brugssituationen.

TILSTÆNT BRUG / INDIKATIONER

Dongy Osteostrap er designet til at støtte, stabilisere og delvist immobilisere (begrense af bevegelse) ngraden. • Postural dysfunktion / forstørrelse med Parkinsons sygdom

• Traumatiske Frakturer**• Stabile vertebræle frakturer****• Attrø****• Dorsal hyperflexie****• Muskulær svaghed****Karakteristika:**

Kompressions: Giver mild kompression af lænd og kropspoden ved elastisk konstruktion.

Bredt vare/gavst: Designet til at begrense bevegelses grad af elastisk eller halvtværd konstruktion.

Immobilisering: Giver immobilisering af kropspoden.

Beskyttelse: Giver god beskyttelse af kropspoden for akut og profilaktisk pleje.

KONTRAINDIKATIONER

Graviditet og cirkulations- , lung-, herte- og kardiovaskulære, skelettskader og skælekosthold som risikerer at forværres til følge af kompression af magen og/eller tryk, usikre frakturer.

Mulig anvendelse, hvis der ikke er allergi mod af materialene i dette produkt.

ADVARSLER OG FORHOLDSSÆTGÅRDER

Denne enhed er ordnet til at forhindre, justere og forlænge af en sundhedsstørrelse.

Hypotidighed og vægt på brug bør fastsættes af en lege. Første anvendelse skal udføres under overvågning af en lege. Stramme Dongy Osteostrap er meget, da den kan forårsage symptomer fra lændet tilbage til hovedet. Kontakt en lege hvis du er i tvivl om anvendelse. Dette produkt er kun tilpasset til brug af en patient. Kontakt en lege med det samme, hvis du føler smerte, hævde, fældes ud af kontrollen over din krop, når du udøver en overalværende reaktion under brugen af denne produkt. Direkte kontakt med en lege, hvis du har forstyrrelse fra lege. Sæt øjeblikkeligt legehenlig i tilfælde af nogenlunde.

Bemærk: Kontakt fabrikanten og den kompetente myndighed i tilfælde af en alvorlig handelstil opstillet på denne enhed.

Obs: Kontakt tillverkaren og behåb myndighed på en alvorlig incident intræder i samband med anvendningen af denne enhed.

ANVISNINGER FOR SAMLING, TILPASNING OG ANVENDELSE

Produktet er designet til brug under normale hverdagsaktiviteter.

Det kan bæres over en T-shirt.

Den medicinske rådgiver/ortopædektiner vil forklare anvendelsen af denne rygstøtte og foretage alle nødvendige justeringer for tilpasning.

10. Begge skuldermerne kræver længdejustering efter fastsattele af den ene ende i henhold til dine kropsmål.

11. Klip begge skuldermerne ved at fastslætte den faste ende for nem brug. Bør justeret til en på dage, indtil du kommer frem til den endelige længde.

Kogtøjene er markert med symboler som hjælper til at fastgøre remmene i den korrekte rækkefølge.

SAMLING AF DEN MODULÆRE RYGGSTØTTE

Denne rygstøtte består af 2 dele. Længdejustering med spærrer og tilpasningen med øremærker. Osteostrap båda dele sat sammen for at imødekomme forskellige kropsmål og holdes omkredet. Den medicinske rådgiver/ortopædektiner vil hjælpe med at tilpasse den til din krop og hjælpe med at få den til at føle sig godt.

SÅDAN FORBINDES RYGGSTØTEN MED SKUDEREMMEN PÅ LÅNGTILGÅBLET

Åbn remmene og læg det flad ud på bord med indersiden opad.

12. Den indre løsningen skal forbinde til den faste delen af den indre skulderremmen (1) på rygstøten.

Påser rygstøten i midten af remmene til den bagste del af remmene bagstede. Knap (2)

13. Åbn den bagste kant af remmen for at gøre det fladt, og fastgør den vendte vinkel (3) på lændebebet til bæremønster (5) og remmernes kant. Komme på remme til at fastslætte rygstøten i lommen (6) og se sikret fastgørt til lændebebet.

14. Fastgør "Y"-flig (4) til den bagste remmernes ende (8).

FOR EN PERSONLIG TILPASNING

Før en personlig tilpasning, støt og funktion, kan den medicinske rådgiver/ortopædektiner bøje rygstøten af aluminium, så den passer til rygrads krumming. Aluminiumsstøten kan tages ud af lommen, og efter at den er bøjet, så den passer til patienten, kan den sættes tilbage igen.

ANVENDELSE AF RYGGSTØTEN

1. Åbn remmene og læg dem op.

2. Læg skuldermerne i 2 engelskender ("") og skuldermerne 2 "" Y-flige på venstre og højre side af lændebebet.

3. Far øre øjnen stykkende som danner af de krybende skuldermerne. Igennem et vel i øgenek.

4. Lukkænde remmen omkring din hofte ved at trække bagved remmenden på lændebebet ("") og fastgør dem på bagside.

5. Tag fat i begge skuldermerne bagved remmenden på lændebebet ("") og træk dem frem.

6. Tag fat i begge skuldermerne bagved remmenden på lændebebet ("") og træk samtidigt i begge remme, indtil du føler, at der er tilstrækkelig bagudtræk af dine skulde.

7. Hvis det er nødvendigt kan du sætte begge skuldermerne i midten af dine skulde for bedre tilpasning og træk.

8. Gentag trin 6 indtil den ønskede bagudtrækende trækning på begge skulde.

9. Fastgør begge skuldermerne bagved ("Y"-flig) på borden af lændebebet, så du nemt kan justere dem.

Skuldermerremmen trækker kan nemt justeres til patientens behov under daglige aktiviteter.

Ahvæmmens dræft kan enkelt justeres efter patientens behov under daglige aktiviteter.

Ahvæmmens vægtjustering skal stødtaske i midten af den indre skulderremmen (1) på rygstøten.

10. Justér den indre løsning til den bagste del af den indre skulderremmen (1) på rygstøten.

11. Klip begge skuldermerne ved at fastslætte den faste ende for nem brug. Bør justeret til en på dage, indtil du kommer frem til den endelige længde.

Kogtøjene er markert med symboler som hjælper til at fastgøre remmene i den korrekte rækkefølge.

SAMMENSÆTTNING

Polyurethansilke, Polyester, Polyamide, Bomuld, Elastan, Kulf, Aluminium

IKE FREMSTILLET MED NATURLIG GUMMI LATEX

GARANTI DJO, LLC vil reparere eller udskifte hele enheden eller dele af enheden samtid tilbører ved materialedefekt, eller fabriksmæssige fejl i en periode på seks måneder fra købstedet. Om garantis vilkår er str. med lokala bestemmelser.

OBISI: SELVOM VI HAR ANVENDT DEN SENESTE TEKNOLOGI TIL AT OPNÅ MÅKSIMAL KOMPATIBILITET MELLEM FUNKTION, STYRKE, HOLDBARHED OG KOMFORT, KAN VI IKKE GARANTIER, AT VISSE KVÆSTELSER VIL LIVE FOREBYGGET VED BRUG AF DETTE PRODUKT.

RENGØRINGSANVISNINGER

Almindelig rensning kan ske ved at ryggen bæres under vest. Kontroller, at aluminiumsstøten følger din ryggs krumming, når du sætter den tilbage i lommen.

Ved vedværende vækst kan remmen og bæret bælte bæres for at undgå bedstykning.

Væk produktet af med vand ved 30 °C og neutral sæbe og det derfor forsigtigt med rent vand.

La det lufttørne og opvarme ved 100 °C i en varmeværmere. Må ikke tørnes i en tørrerum. Må ikke tørnes. Kontakt din medicinske rådgiver/ortopædektiner til problem eller usikre komponenter som behøver bytas.

SAMMENSÆTTNING

Polyurethansilke, Polyester, Polyamide, Bomuld, Elastan, Kulf, Aluminium

IKE FREMSTILLET MED NATURLIG GUMMI LATEX

GARANTI DJO, LLC reparerer eller bytter ut hela eller delar av produkten och dess tilbehör vid defekter på materialer- eller tillverknings- kvalitet i seks månader från köpsdagen. Om garantis vilkår är str. med lokala bestemmelser.

OBISI: SELVOM VI HAR ANVENDT DEN SENESTE TEKNOLOGI TIL AT OPNÅ MÅKSIMAL KOMPATIBILITET MELLEM FUNKTION, STYRKE, HOLDBARHED OG KOMFORT, KAN VI IKKE GARANTIER, AT VISSE KVÆSTELSER VIL LIVE FOREBYGGET VED BRUG AF DETTE PRODUKT.

RENGÖRINGSINSTRUKTIONER

Normal rengöring kan ske ved at ryggen bæres under vest. Kontroller, att den nya ryggen följer din ryggs kurvning, när du sätter den tillbaka i lommen.

Ved voksende vikt kan remmen och bæret bælte bæres for at undgå bedstykning.

Væk produktet af med vand ved 30 °C og neutral sæbe og det derfor forsigtigt med rent vand.

La det lufttørne og opvarme ved 100 °C i en varmeværmere. Må ikke tørnes i en tørrerum. Må ikke tørnes. Kontakt din medicinske rådgiver/ortopædektiner til problem eller usikre komponenter som behøver bytas.

PUHDISTUSOHJEET

Ryppa av silkeen i vannet og putta opp igjen på sjekken. Torka, etter at silkeen tørkes, og sett den inn i lommen etter vask.

Hylgen i vann tørkes vakkert før vasken.

Putta vasken i vann ved 30 °C og neutral sæbe, og skjæt deretter med rent vann.

Lufttørn og opvarm ved 100 °C i en varmeværmere. Må ikke tørnes i en tørrerum. Må ikke tørnes. Kontakt din medicinske rådgiver/ortopædektiner til problem eller usikre komponenter som behøver bytas.

KOOSTUMUS

Polyurethansilke, Polyester, Polyamide, Bomuld, Elastan, Kulf, Aluminium

IKE TILLVERKAD AV NATURGUMMI LATEX

GARANTI DJO, LLC vil reparere eller udskifte hele enheden eller dele af enheden samtid tilbører ved materialedefekt, eller fabriksmæssige fejl i en periode på seks måneder fra købstedet. Om garantis vilkår er str. med lokala bestemmelser.

OBISI: SELVOM VI HAR ANVENDT DEN SENESTE TEKNOLOGI TIL AT OPNÅ MÅKSIMAL KOMPATIBILITET MELLEM FUNKTION, STYRKE, HOLDBARHED OG KOMFORT, KAN VI IKKE GARANTIER, AT VISSE KVÆSTELSER VIL LIVE FOREBYGGET VED BRUG AF DETTE PRODUKT.

RENGØRINGSMÅTER

Normal rensning kan ske ved at ryggen bæres under vest. Kontroller, at den nye ryggen følger din ryggs kurvning, når du sætter den tilbage i lommen.

Ved voksende vægt kan remmen og bæret bælte bæres for at undgå bedstykning.

Væk produktet af med vand ved 30 °C og neutral sæbe og det derfor forsigtigt med rent vand.

La det lufttørne og opvarm ved 100 °C i en varmeværmere. Må ikke tørnes i en tørrerum. Må ikke tørnes. Kontakt din medicinske rådgiver/ortopædektiner til problem eller usikre komponenter som behøver bytas.

PUHDISTUSTAHOTTAMISOJHEET

Ylikankaan tarkkuus ja vahva turvallisuus.

Ylikankaan tarkkuus ja vahva turvallisuus.